

Le théâtre pour exprimer ses émotions

Le Républicain Lorrain - 03 juil. 2025 à 19:48 - Temps de lecture : 1 min

|



Le rouge était partout pour le spectacle.

Les six résidents qui fréquentent l'atelier théâtre mis en place cette année au cœur de l'IMPRO Horizon de Guénange avaient convié leurs camarades et leur famille pour une représentation théâtrale de l'œuvre qu'ils avaient préparée. Et pour vraiment marquer ce moment, c'est sur la scène de la salle Voltaire sous les projecteurs rouges, avec le public sur les fauteuils rouges de la salle qu'ils se sont exprimés.

Ce spectacle est le fruit d'une collaboration entre Bérangère Rémy, Céline Métra, éducatrices, et Françoise Markun, intervenante théâtre, de la compagnie théâtrale messine ARKIVI. Ce travail a permis aux jeunes de partager leurs émotions, de s'investir dans une pratique nouvelle et de faire partie d'un groupe ayant le même objectif.